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Estratti da Menetekel per gli anni dal 1956 al 1975.  
 
 
 Tema : La Bibbia 
    Addendum da Menetekel; anni dal 1956 al 1975 
 
 
Il seguente testo sull'argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo mediale della pace di Ber-
lino, una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. I messaggi fanno parte del Menektel, 
una raccolta ventennale di verbali che comprende circa 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. 
Tutte le trasmissioni medianiche sono state lasciate nella loro forma originale, anche quando le do-
mande venivano ripetute in forma simile. Il lavoro dei due medium scriventi, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. Il lavoro complessivo della 
MFK, il Menetekel e le 21 trasmissioni dei fratelli spaziali, è uno dei punti salienti della ricerca 
scientifica di frontiera. Sono stati fatti molti tentativi di copiare la MFK, ma la sua qualità e la sua 
forza di resistenza non sono mai state eguagliate. La riproduzione dei testi è espressamente deside-
rata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
 
 

Prefazione 
 

La Bibbia è nata circa 2.500 anni fa. Oggi non viene aggiunto nulla alla Bibbia, ma sarebbe molto 
meglio se molti passi venissero eliminati per sempre dalla Bibbia. La Bibbia non si sta quindi assot-
tigliando, perché DIO parla ancora oggi agli uomini attraverso i suoi profeti. Gli ANGELI autoriz-
zati da DIO non rinunciano alla battaglia per l'umanità. Non dobbiamo chiudere la mente a queste 
parole. 
 
Le vere vie che portano a DIO non possono essere percorse con entusiasmo religioso. Le parole del 
Signore sono: "Siate come bambini! - Questo significa che non dobbiamo arrivare con pregiudizi, 
nemmeno con la saggezza scolastica, ma dobbiamo accogliere gli INSEGNAMENTI dentro di noi. 
I bambini ascoltano i loro genitori esperti quando questi li trattano con amore e forniscono spiega-
zioni logiche alle loro domande. Noi umani dovremmo ascoltare i MESSAGGERI DELLA LUCE 
esperti in questioni spirituali. Purtroppo, la nostra esperienza non è sufficiente. 

Bad Salzuflen, nell'aprile 2009 
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Anni 1956 - 1958 (non completo) 
 
 
La stella di Betlemme 
 
La Sacra Scrittura è un libro di rivelazioni divine. Le rivelazioni sono messaggi all'umanità. Posso-
no essere date in varie forme, ad esempio attraverso l'arte, la Parola, il linguaggio della natura, la 
mente e i sentimenti o l'amplificazione dei sensi. Ma questa connessione divina non si interrompe 
mai, poiché CRISTO ha mostrato i modi giusti per mantenere questa connessione con DIO. 
 
Le rivelazioni bibliche divine non sono finite con l'ultima pagina delle Sacre Scritture, ma i mess-
aggi (nuove rivelazioni) aumentano costantemente nel momento del bisogno umano e dimostrano il 
grande AMORE di DIO e della Sua ORGANIZZAZIONE. CRISTO ha stabilito l'organizzazione 
dei messaggeri di luce ed è a disposizione di noi umani. 
 
Chi vuole sperimentare la parola di DIO o l'aiuto di GESÙ CRISTO, non ha nulla che lo ostacoli, se 
non i suoi dubbi. Chi elimina i suoi dubbi, cioè la sua incredulità, apre tutte le strade verso la com-
prensione divina. DIO vuole che lo ascoltiamo. CRISTO vuole che lo comprendiamo. Il suo lingu-
aggio non è il balbettio degli studiosi, ma il linguaggio semplice del cittadino della terra. 
 
C'è stato un momento nella storia dell'umanità in cui l'uomo ha tagliato tutti i legami con DIO. DIO 
rispose con una grande RIVELAZIONE. Lasciò parlare la natura perché le sue parole non potevano 
più essere comprese in altro modo. HA messo in moto il cielo e la terra e ne è seguito il diluvio del 
peccato, la punizione. 
 
C'è stato un tempo in cui l'umanità non faceva più uso della medianità lecita e DIO non aveva più 
mediatori (medium terrestri) che rivelassero una parola di DIO non offuscata; e ciò che era già stato 
dato e scritto è stato male interpretato. 
 
Allora DIO ha mandato un MEDIATORE, un MEDIUM diretto. Ha incarnato una delle sue anime 
migliori, cioè ci ha mandato un INSEGNANTE, un CAMBIATORE, un REDENTORE. Questo è 
chiamato il PRINCIPE DELLA PACE - GESÙ CRISTO. Un'astronave ha preceduto questa rivela-
zione e ha illuminato il luogo di nascita con la sua aura. Gli esseri celesti si sono materializzati e 
hanno chiamato l'umanità: 
 
 

PACE SULLA TERRA E UN FAVORE ALL'UMANITÀ! 
 
 
E oggi? 
 
Ancora una volta, DIO ci invia una rivelazione.  
Di nuovo arrivano navi spaziali con raggi luminosi.  
Di nuovo gli ESSERI celesti si materializzano e ci chiamano:  
 
 
 

PACE OLTRE OGNI CONFINE! 
 

PACE IN TUTTO L'UNIVERSO! 
 

AMEN! 
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Domande e risposte 
 
Settembre 1959 
 
Domanda :La Bibbia racconta l'esistenza dei primi esseri umani. Si dice che Adamo ed Eva siano 

stati espulsi da Paradiso. È vero questo passo biblico? 
 
ARGUN : No, non è vero. Anche se è un'ispirazione, è stata sempre più riscritta dai sacerdoti. 
 

• I primi uomini su questa terra non erano Adamo ed Eva; perché i primi uomini 
non erano solo terrestri, ma l'umanità è diffusa in tutto l'universo divino. Ci 
sono stelle che hanno avuto una razza umana molto prima della Terra. 

 
• Non c'era un paradiso su questa terra, ma questa terra potrebbe essere un pa-

radiso. Il Signore ha mandato i suoi figli su molte stelle e quindi non c'è alcun 
peccato originale. 

 
AREDOS: La vita su un pianeta non è una punizione, ma una formazione e una purificazione. Ogni 

essere umano su questa terra è destinato alla purificazione. Non si mandano i figli a 
scuola per essere puniti. Ma se vengono rimproverati o sculacciati, non subiscono un tor-
to perché se lo meritano. Questo vale anche per la vostra vita sulla terra. Anche il 
FIGLIO DI DIO ha dovuto superare una prova su questa terra e l'ha superata. 

 
ARGUN : Non seguite quello che vi dice la Bibbia, ma seguite sempre le LEGGI del Signore! 
 

• La storia dell'umanità non inizia con Adamo ed Eva, ma con lo stadio prelimi-
nare dello sviluppo. Prima l'uomo era un grossolano essere materiale. 

 
Domanda : L'uomo non era forse dotato di un'anima umana quando è apparso per la prima volta su 

questa terra? 
 
ARGUN : No, per questo ho detto che all'inizio era un grossolano essere materiale. Solo nel corso 

di migliaia di anni le razze si sono raffinate e solo nell'ultimo periodo, quando il corpo 
umano è diventato un po' più etereo, è stato unito a un'anima umana proveniente dal reg-
no spirituale. 

 
• C'è quindi un giorno della prima incarnazione dell'anima umana, anche se il 

corpo umano esisteva molto prima di questa incarnazione umana. 
 
  Continuerò questo interessantissimo argomento in un'altra occasione. Lo scopriremo nei 

dettagli, perché la storia della creazione della Terra è molto importante e non è ancora 
stata riconosciuta correttamente. 

 
Domanda :Ci sono rivelazioni che dicono che un'anima animale ha preceduto l'umanità o l'anima 

umana. Possiamo credere a questo senza riserve? 
 
AREDOS: L'anima umana non è stata preceduta da un'anima animale, nel senso che l'anima umana 

si è sviluppata da un'anima animale. 
 

• L'anima animale, che animava il corpo umano materiale grossolano nella fase 
preliminare, veniva sostituita in un determinato momento dall'anima umana 
vera e propria alla nascita. Da questo momento in poi le incarnazioni umane, e 
in seguito anche le reincarnazioni, avvengono continuamente. 

 
ARGUN : Le rivelazioni di cui sopra dimostrano ancora una volta che i dettami dei media proveni-

enti dal regno spirituale devono essere compresi correttamente anche con il proprio in-
telletto. 
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• La mente subconscia elabora quasi sempre questi dettati secondo il proprio 
livello di ragione. Per questo motivo, siamo sempre stati contrari all'addestra-
mento dei due media in qualsiasi altro modo che non sia la scrittura automati-
ca. 

 
  Abbiamo molta simpatia per questi medium che ricevono dettati spirituali, soprattutto 

quando non hanno un amico o un collaboratore terreno al loro fianco per controllarli. Lo 
stesso vale per Lorber, che stimiamo molto perché con il suo sacrificio ha aiutato molte 
anime. Voleva il bene, ma non era privo di difetti. Vorremmo cancellare questi errori. 
Ma è molto difficile per noi far capire ai seguaci di Lorber che si tratta in realtà di errori 
involontari. Siate più aperti e non fanatici! 

 
 
 
Febbraio 1960 
 
Domanda :Le Sacre Scritture parlano molto dello "Spirito Santo". Può darci una descrizione più 

dettagliata dello Spirito Santo? 
 
ARGUN : Lo Spirito Santo è una POTENZA divina che ha un effetto di sostegno sull'intelligenza 

umana. Tuttavia, questa POTENZA è efficace solo se l'essere umano o l'anima si sin-
tonizza consapevolmente con questa POTENZA e si prepara a riceverla. Se poi questa 
POTENZA divina fluisce nell'anima, questa acquisisce il massimo potere intellettuale e 
la massima chiarezza. Ma non bisogna confondere gli UFO con le colombe. Anche gli 
UFO sono al servizio dello Spirito Santo. 

 
Domanda :È meglio che le persone credano senza vedere cosa dice la Bibbia? 
 
ARGUN : Non è sempre così. CRISTO riteneva che fosse meglio conoscere tanta verità dal senti-

mento che non c'è più bisogno di grandi fenomeni visibili per quanto riguarda la vera fe-
de in Dio. 

 
• Chi si lascia convincere solo da grandi miracoli ha fatto ben pochi sforzi per 

trovare la verità. 
 
  Avete davvero capito come plasmare la Bibbia a vostro piacimento. Ma DIO non è avaro 

di miracoli. 
 
 
 
Marzo 1960 
 
Domanda :Si dice che il Diluvio sia stato un giudizio divino. C'è la possibilità che si ripeta un giu-

dizio simile, soprattutto perché ogni giorno diventiamo sempre più senza Dio sulla terra? 
 
AREDOS: DIO non vuole cambiare l'umanità con una restrizione coercitiva della libertà o con la 

forza, ma solo attraverso la conoscenza di sé, che deve avvenire in piena libertà di azio-
ne e di autocoscienza. Una conoscenza superiore di sé deve portare gioia, che è possibile 
solo nella libertà. Il lavoro professionale, l'alpinismo, ecc. sono spesso una tortura se de-
vono essere svolti sotto costrizione. Al contrario, l'alpinismo, lo sport e il lavoro duro 
fatto volontariamente danno piacere e portano a risultati notevoli. 

 
• Anche la ricerca di Dio deve essere completamente volontaria e gioiosa, solo 

così si riconoscono le vere verità. 
 
  Ecco perché la ricerca di Dio da parte della scienza non porta a nessun successo, perché 

manca l'AMORE per dimostrare Dio. Anche nel MONDO SPIRITUALE la gioia è data 
solo dal lavoro positivo. Gli spiriti inferiori provano un piacere insaziabile nelle cose 
negative. 
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Giugno 1960 
 
Domanda Le molte cattive notizie che si suppone arrivino attraverso i media traggono il loro ma-

teriale principalmente dall'Apocalisse di San Giovanni. Ma è anche possibile che anche 
gli spiriti ultraterreni ne traggano il materiale. Quanto di vero c'è in queste rivelazioni 
bibliche? 

 
ARGUN : Sì, succede molto spesso. 
 

• Alcune rivelazioni contengono il 40-50% di verità. Secondo il vostro giudizio 
personale, potete scoprire da soli la verità e l'errore. 

 
Domanda :Manca la fine della rivelazione di Giovanni. Conoscete il finale? 
 
ARGUN : No, era difficile, date le circostanze dell'epoca. 
 
 
 
Apriel 1961 
 
Domanda :La Bibbia dice: "Mangerai il tuo pane con il sudore del tuo volto". Questo detto provie-

ne da REALTÀ divine? 
 
ARGUN : No, questo è un dogma terreno. Non è necessario che il sudore scorra, ma il pane deve 

avere un buon sapore; ogni persona può pretendere questo per il proprio lavoro. Dipende 
dallo sviluppo spirituale il livello di vita stimato. Il lavoro mentale non richiede molto 
cibo, ma il duro lavoro fisico sì. 

 
 
Maggio 1961 
 
Domanda :Esiste una caduta dell'umanità che sia coerente con la Bibbia? 
 
ARGUN : Non c'è stato nessun primo Adamo ed Eva e nessuna mela proibita. Questa risposta è 

abbastanza chiara per voi? Attraverso la creazione del mondo materiale, l'umanità di-
venne parzialmente apostata. Ogni stadio di sviluppo è stato continuamente corretto fino 
a quando l'essere umano con le vostre sembianze è rimasto con entrambi i piedi sulla ter-
ra solida. 

 
 
Settembre 1961 
 
Domanda Ancora una volta ci riferiamo a un testo biblico che parla di DIO personale. Si legge nel 

testo 1 Giovanni 5:20: 
 

Ma sappiamo che il Figlio di Dio è venuto e ci ha dato uno scopo, affinché conosciamo co-
lui che è vero; e noi siamo in colui che è vero, nel suo Figlio Gesù Cristo. Egli è il vero Dio 
e la vita eterna. 

 
  Cosa c'è di sbagliato qui? 
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ARGUN : È stato scritto in modo errato. Quando si considerano gli insegnamenti di CRISTO, si 
penetra nell'essenza di DIO, perché questi insegnamenti sono PAROLE DI DIO. 
Tuttavia, anche lì alcune cose sono state distorte. Ma i MESSAGGI DELLA LUCE, che 
hanno insegnato al pastore Greber in America, hanno corretto questo passaggio. Nuovo 
Testamento Greber: (Nuova traduzione a nome del Regno Spirituale.) 1 Giovanni 5:20: 

 
Sappiamo anche che il Figlio di Dio è venuto sulla terra per darci la giusta conoscenza, af-
finché possiamo riconoscere il vero Dio. E siamo in contatto con il vero Dio perché siamo 
in contatto con suo Figlio Gesù Cristo, che insegna la verità e dà la vita celeste. 

 
Domanda :Ora citiamo un testo biblico molto serio che ci porta a permettere qualsiasi guerra, se è 

ciò che i leader vogliono. Romani 13, v. 1-2: 
 

Ogni uomo sia soggetto all'autorità che ha potere su di lui. Perché non c'è autorità senza 
DIO. (Da qui il detto: "Per grazia di DIO"). Ma dove c'è un'autorità, essa è ordinata da DI-
O. Chi dunque resiste alle autorità, resiste all'ordine di DIO; ma chi resiste riceverà il giu-
dizio su di sé. 

 
ARGUN : Questo testo è stato completamente distorto ed è quindi molto pericoloso. Non si rife-

risce a un'autorità terrena, ma a un'autorità divina che è di DIO. Questo include gli AN-
GELI, i MESSAGGI DI LUCE, i SANTINI e il regno spirituale positivo in generale. Le 
autorità terrene non sono nominate da DIO, ma hanno raggiunto questo obiettivo attra-
verso il libero arbitrio, che di solito non è buono. Anche un re non è nominato da DIO, 
ma dalla visione tradizionale degli uomini. Greber, che si è rivolto anche al MONDO 
SPIRITUALE a causa di questo testo, dice a questo proposito: Romani 13, v. 1-2: 

 
1. Obbedite a tutte le potenze spirituali a cui è affidata la vostra guida. Non c'è infatti alcun 
potere spirituale superiore a voi che non provenga da Dio. (Gli spiriti inferiori non sono su-
periori a noi). E quelli che esistono sono stati nominati da Dio. (Tra questi ci sono i mess-
aggeri di luce). 
 
2. Chiunque resista a questo potere si oppone alla volontà di Dio. E chi resiste incorre in 
una punizione come risultato. 

 
 
(Osservazione: Non c'è da stupirsi che le chiese si dichiarino pronte a benedire le armi per la guerra, poiché queste sono 
erroneamente utilizzate dalle autorità ordinate da DIO - come falsamente insegna la Bibbia. Un errore biblico dannoso)! 
 
 
 
Dicembre 1962 
 
Domanda :Il rinnovamento della terra sarà avviato da catastrofi, visto che la Bibbia indica tale 

evento? 
 
ARGUN : Il rinnovamento della terra non avverrà attraverso catastrofi e punizioni, ma attraverso la 

POTENZA e la FORZA di DIO di dare ordini per dimostrare se stesso nella Compagnia. 
 
Domanda :Possiamo supporre che DIO si dimostrerà con l'aiuto dei SANTINARI o attraverso le 

astronavi del mondo? 
 
ARGUN : L'uomo è ansioso di vedere gli oggetti volanti extraterrestri. Dio ha solo bisogno di 

comandare, poi si dimostra immediatamente. L'umanità può raggiungere la pace solo at-
traverso il cielo. DIO non ha bisogno di essere dimostrato dal pensiero umano, perché 
DIO si è già dimostrato attraverso la Sua creazione. Ma questo non basta agli atei, che 
sono insaziabili nel loro desiderio di prove. 

 
Domanda :Si dice che i due astronauti sovietici, che si sono incontrati nello spazio nello stesso 

momento, abbiano bestemmiato su DIO alla radio. È vero? 
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ARGUN : Nessuno voleva mostrare quanto fosse debole e piccolo. Questa conversazione era solo 

un travestimento per ciò che un'anima sperimenta realmente in questi momenti. 
 
 
 
Marzo 1963 
 
Domanda : Secondo la Bibbia, l'uomo dovrebbe essere l'immagine di DIO. Come si spiega questo? 
 
AREDOS : La materia è legalmente controllata. Anche la vita è controllata legalmente. Tuttavia, il 

controllo legale degli esseri umani è diverso. È unico, come uniche sono le prestazioni 
dell'uomo rispetto al resto della natura. Il controllo legale dell'uomo è quindi il PRIN-
CIPIO DIVINO. 

 
Domanda : La Bibbia è troppo vasta per uno studio generale? 
 
ARGUN : Se la Bibbia avesse solo la metà del volume, ma solo la verità, adempirebbe senza dub-

bio meglio al suo scopo effettivo. Questo libro di testo deve essere riformato, altrimenti 
perderà sempre più il suo valore probatorio. 

 
• Una fede migliore può essere costruita solo su fondamenta migliori. Gli errori 

oscurano la verità. 
 
 
 
Agosto 1963 
 
Domanda : Si continua a parlare della presunta infallibilità della Bibbia. Qual è l'opinione del reg-

no spirituale al riguardo? 
 
ARGUN : Da tempo sapete che non è corretta sotto tutti i punti di vista. 
 

• Questo libro di testo deve essere riformato al più presto e in ogni caso. Questo 
avverrà. 

 
  Tuttavia, non può accadere tutto in una volta. L'attenzione è rivolta alla politica, che ha 

anch'essa urgente bisogno di essere riformata. Quindi prima la politica e poi la Chiesa, 
perché le Chiese possono ancora aspettare in questo senso. Il mondo è troppo ricco di 
denominazioni diverse e tutte hanno dei difetti. Per questo è necessario rielaborarle e 
armonizzarle tutte. Sapete quanto è pericoloso l'uomo quando è preso dal fanatismo. 

 
 
 
Agosto 1965 
 
Domanda : La Bibbia dice: 
 
  " Se un uomo giusto fa il male, non gli gioverà il fatto di essere stato pio. Ma se un empio 

diventa pio, non gli farà male il fatto di essere stato empio."  
 
  Come dobbiamo interpretarlo correttamente? 
 
ARGUN : Pensateci da soli. C'è un significato profondo. Vorrei vedere se riuscite a capirlo da 

soli. Perché così posso vedere il tuo sviluppo spirituale. 
 
Partecipanti: Secondo le mie scoperte, la fase finale dello sviluppo spirituale di una persona, 

quando varca la soglia della morte, è di estrema importanza per capire fino a che 
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punto ha imparato dai suoi errori e dai suoi peccati e fino a che punto è riuscita a 
tradurli in buone azioni. 

 
Partecipanti: Una persona che è pio e possiede tutta la conoscenza e poi devia dalla via di DIO è 

peggiore di una persona che non vuole sapere nulla di DIO e corrompe molte perso-
ne, ma poi un giorno ritrova la via di DIO. Questo è qualcosa di grande. 

 
ARGUN : Ecco: l'esistenza carnale è decisiva. In questa vita terrena, l'uomo deve superare la 

sua prova principale. Per molti di voi, la vita attuale è una grazia, in quanto potete 
fare meglio di prima. Ma per alcuni la vita terrena è un grande karma. 

 
Domanda : Ci sono persone che vedono tutta la loro vita come una grande ingiustizia. Cosa ne 

pensate di questa visione? 
 
ARGUN : L'ingiustizia nasce dalle persone! 
 
 
 
Settembre 1965 
 
Domanda : La Bibbia dice: "Se il tuo occhio ti offende, cavalo". - Come va inteso questo? 
 
ARGUN : Interpretazione sbagliata! - Se l'occhio fa male, cercare di alleviare il dolore. Cercate 

di rimuovere la spina in modo che guarisca e diventi sana. 
 
 
 
Marzo 1967 
 
Domanda : Nei concetti biblici, l'inferno è equiparato al fuoco. Cosa dice il regno spirituale posi-

tivo a questo proposito? 
 
ELIAS : Come ho detto prima, il fuoco è qualcosa di puro e legato alla luce. 
 
AREDOS : L'inferno è un luogo di OSCURITÀ e uno stato spirituale. 
 

• Solo l'immaginazione umana potrebbe equiparare l'inferno al fuoco. Al contra-
rio, le anime perdute si congelano! 

 
  Il pensiero umano si è radicato in quasi tutte le religioni. Questi errori influenzano an-

cora il pensiero dell'intera umanità sulla terra. Stiamo cercando di eliminare questi er-
rori, ma è inimmaginabilmente difficile. 

 
  La teologia vuole continuare a viaggiare sui vecchi binari utilizzati per migliaia di anni, 

anche se l'umanità non ha fatto molti progressi in questa direzione. 
 

• Solo noi possiamo giudicare fino a che punto una persona è progredita nella 
vita dall‘ASPETTARE DALL'ALTRA PARTE. Il successo è più che esiguo. 
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Aprile 1967 
 
Domanda : Si dice che i miracoli siano i figli prediletti della fede. I miracoli biblici sono da 

considerarsi rivelazioni? 
 
ARGUN : No, non lo sono. Con essi si fanno molte sciocchezze. La maggior parte di questi mira-

coli sono compiuti dai SANTINI, che però lavorano per conto del Signore. 
 
 
 
Maggio 1967 
 
Domanda : Le vostre rivelazioni sono messe in dubbio da organismi autorevoli quando si rivoltano 

contro i miracoli della Bibbia. Cosa si può fare? 
 
AREDOS : Siamo nel bel mezzo di una battaglia. Se le Sacre Scritture non verranno corrette su 

molti punti, l'intera umanità sulla terra correrà un pericolo inimmaginabile. I teologi 
dovrebbero considerare questo aspetto con attenzione. Non siamo interessati a diffon-
dere menzogne o a creare ancora più confusione. La nostra missione è aiutare l'umanità 
in ogni caso. Naturalmente ci sono anche spiriti fantoccio che non hanno coscienza. Ma 
che nel nostro caso non si tratti di un caso di pappagalleria deve essere facilmente rico-
noscibile dallo standard che abbiamo dimostrato negli ultimi 15 anni. 

 
• La qualità del Meneketel è indiscutibile. Non scoraggiatevi quindi quando i 

rappresentanti della Chiesa e i dogmatici si scagliano contro di loro. La loro 
intolleranza dimostra che si sbagliano. Il fanatismo è pericoloso! 

 
È per questo che ne resti fuori. Dio è sempre il vincitore. Lo sarà anche in futuro. 

 
 
Ottobre 1969 
 
Domanda : Sodoma e Gomorra furono distrutte con la violenza. È stato un giudizio? 
 
ELIAS : Sodoma e Gomorra furono avvertite per tempo dai SANTINI. Non fu una sorpresa. La 

gente era stata messa al corrente di tutte le conseguenze in anticipo. I peccati erano 
troppo grandi e si prendevano gioco di tutta l'umanità. Ma fu solo un numero relativa-
mente piccolo di persone a essere colpito dal disastro. Oggi, il mondo intero si sta diri-
gendo verso una fogna di peccato, come Sodoma e Gomorra. Oggi non si tratta di po-
che persone, ma di miliardi. Questo cambia enormemente la situazione. 

 
  Se fate attenzione e prestate attenzione anche alle piccole cose e ascoltate voi stessi, 

allora vi renderete conto che non siete soli, che ci sono ancora ESSERI intorno a voi 
che non potete vedere, che hanno buone intenzioni con voi. Soprattutto, DIO è ancora 
lì. 

 
• - Se un POTERE SUPERIORE interviene, non è una questione di forza, ma di 

superiorità tattica e morale. 
 
  Quando si esprime un giudizio generale, è importante non trascurare ciò che sta già 

emergendo. Poiché i boccioli non sono ancora sbocciati, è facile trascurarli. Stanno 
emergendo anche molte cose positive. Molte persone sono già stufe di molti fenomeni. 
Come è noto, la brocca va all'acqua finché non si rompe. Molte persone hanno già rifi-
utato gli estremi, gli eccessi e il sesso. La guerra e l'anarchia sono correlate in natura. 

 
 
 
 
 



- 10 - 

Dicembre 1973 
 
Domanda : Gli errori nella Bibbia si basano principalmente su termini linguisticamente scorretti? 
 
ELIAS : Sì, è così. Sono passati secoli, addirittura millenni, eppure la Bibbia contiene ancora 

oggi termini che dicono il contrario. È completamente superata e assolutamente mo-
derna. 

 
• I testimoni hanno fornito false testimonianze perché non avevano un'istruzione 

generale e non erano in grado di riconoscere le possibilità. La loro immagi-
nazione ha sostituito l'esperienza e la conoscenza. 

 
  Con la grande responsabilità che vi siete assunti, non decidete da soli, ma chiedete a 

noi. 
 

• Il Nuovo Testamento è più affidabile dell'Antico Testamento. Nonostante il suo 
linguaggio antiquato, il Nuovo Testamento è una buona guida per le persone. 

 
• Ma l'Antico Testamento, per quanto riguarda i miracoli, è inaffidabile. Non 

dobbiamo dimenticare con quali occhi e con quale ignoranza questi "miracoli" 
furono visti e giudicati all'epoca. 

 
  Una rielaborazione della Bibbia è necessaria da tempo, altrimenti le chiese perderanno i 

loro seguaci. Ma l'Antico Testamento dovrebbe essere completamente escluso. C'è una 
contraddizione con il Nuovo Testamento. 

 
Domanda : Può farci un esempio? 
 
ELIAS : L'Antico Testamento dice: "Occhio per occhio, dente per dente". 
  Il Nuovo Testamento, invece, dice: "Amate i vostri nemici". 
 
 
 

- Fine - 


